



Chers amis,

Comme chaque semestre depuis plus de 20 ans, nous nous retrouverons le samedi 28 mai 2016 à Paris.

Nous aurons le plaisir d'écouter Jean-Pierre LOMBARD rendre hommage à Louis Chevrolet, un Suisse ayant choisi les États-Unis comme nouvelle patrie, certainement celui dont le nom est le plus connu, associé à la marque de voiture qu'il a créée en 1911 à l'âge de 33 ans, et qui existe toujours.

Louis Chevrolet (1878-1941)

Pour accéder à l'École Militaire, et participer à ce déjeuner-conférence, **il est obligatoire de vous inscrire au plus tard le 1^{er} mai** et de vous munir de votre carte nationale d'identité. En me communiquant le numéro d'immatriculation de votre véhicule, il vous sera possible de le stationner à l'intérieur de l'enceinte de l'École.

Je vous propose de nous retrouver à partir de 11 h 30, à l'entrée de l'École, 1 place Joffre, métro École Militaire.

En attendant le plaisir de vous revoir.

Gérard Lepère